

ヨハネ 2・黙想質問

イエスは結婚式に出席し、水をぶどう酒に変えた。ヨハネ 2:1-12

1それから三日目に、ガリラヤのカナで婚礼があって、そこにイエスの母がいた。2 イエスも、また弟子たちも、その婚礼に招かれた。3 ぶどう酒がなくなったとき、母がイエスに向かって「ぶどう酒がありません」と言った。4すると、イエスは母に言われた。「あなたはわたしと何の関係があるのでしょうか。女の方。わたしの時はまだ来ていません。」

イエスが「わたしの時はまだ来ていません」と言われたのはどういう意味ですか。(1-4)

5母は手伝いの人たちに言った。「あの方が言われることを、何でもしてあげてください。」

5節で、イエスの母は召使いたちにこう言った。私たちは彼女の模範から何が学べますか。

6さて、そこには、ユダヤ人のきよめのしきたりによって、それぞれ八十リットルから百二十リットル入りの石の水がめが六つ置いてあった。7 イエスは彼らに言われた。「水がめに水を満たしなさい。」彼らは水がめを縁までいっぱいにした。8 イエスは彼らに言われた。「さあ、今くみなさい。そして宴会の世話役のところに行って行きなさい。」彼らは持って行った。

9宴会の世話役はぶどう酒になったその水を味わってみた。それがどこから来たのか、知らなかったのに、--しかし、水をくんだ手伝いの者たちは知っていた--彼は、花婿を呼んで、10 言った。「だれでも初めに良いぶどう酒を出し、人々が十分飲んだころになると、悪いのを出すものだが、あなたは良いぶどう酒をよくも今まで取っておきました。」11 イエスはこのことを最初のしるしとしてガリラヤのカナで行い、ご自分の栄光を現された。それで、弟子たちはイエスを信じた。

水がめに水を満たした召使たちは、水がぶどう酒になったと気づいたとき、どう感じたと思いますか。彼らにどのような影響を与えたと思いますか。(5-10)

この奇跡を目撃し、主の栄光を見た弟子たちにどのような影響を与えたと思いますか。

イエスは獣と両替人を神殿から追い出した。 ヨハネ 2:13-22

12 この後、イエスは母、兄弟たち、弟子たちとともにカファルナウムに下られた。13 ユダヤ人の過越の祭りが近づいたので、イエスはエルサレムに上られた。14 イエスは神殿で、牛、羊、鳩を売る者たちや、両替人が座っているのをご覧になった。15 紐でむちを打って、羊も牛もみな宮から追い出し、両替人の金を注ぎ出して、その台を倒された。16 鳩を売る者たちに言われた、「これらの物をここから運び出しなさい！わたしの父の家を市場にするな。」と言われた。17 弟子たちは、「あなたがたの家に対する熱心が、わたしを食い尽くす」と書いてあるのを思い出した。

イエスはなぜ動物や両替商を追い出されたのでしょうか？ 彼らはどのように父の家を市場にしていたのでしょうか。（12-16）

今日、イエスがこのようなことをすると思いますか？あなたの答えを説明してください。

そこで、ユダヤ人たちはイエスに答えた。19 イエスは彼らに言われた、「この神殿を滅ぼし、三日のうちに、わたしがこれを建て直す。」20 そこで、ユダヤ人たちは言った、「この神殿を建てるのに四十六年かかりました！三日でそれを建て直すのですか。」と言った。21 しかし、イエスはご自分のからだの宮について言われたのである。22 そこで、イエスが死人の中からよみがえられたとき、弟子たちは、イエスがどのように言われたことを思い出し、聖書とイエスの言われたことばとを信じた。

イエスはこう言われた。「この神殿を壊して、3日後に再びよみがえらせる。」しかし、実は神殿のことではなく、ご自身の体のことを言われたのでした。なぜイエスは、当時彼らが理解できなかったこの答えをされたと思いますか。（19）

イエスはご自分の奇跡を見た人々にご自分を委ねなかった-ヨハネ 2:23-2

23 さて、イエスが過越の祭りのとき、エルサレムにおられたので、多くの人がイエスの名を信じた。24 しかし、イエスは自分を彼らに委ねられなかった。なぜなら、イエスはすべての人を知っておられたからであり、25 また、人間について証言する者を必要とされなかったからである。

なぜイエスはその奇跡を見た多くの人々に自らを委ねなかったのかと言うと、イエスは人間の内にあるものを知っておられたからです。では、人間の中にあるものとは何ですか。

イエスはあなたにご自身を委ねることができますか？イエスはどのような人に御自身を委ねられると思いますか。